
Questions du public

29 septembre 2022

Pendant la suspension de séance de 19h45 à 20h05, la parole est donnée aux personnes du
public présentes pour le temps d’expression citoyenne. 

M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : Y a-t-il des questions du public ? 

Une INTERVENANTE : Tout d’abord, merci Monsieur le Maire de nous donner la parole.

Je voudrais m’adresser à Monsieur Osmond au sujet de la Police municipale. Est-ce qu’ils ont
gonflé les vélos (Suite des propos peu audible), qu’on les voit un petit peu, parce qu’entre ce qu’on
écoute à la télé ce matin, entre Nantes et Alençon, il y a quand même de gros problèmes. S’ils
naviguent un peu, ce serait bien de les voir un petit peu, pas toujours au marché, ou installés dans
leurs voitures. C’est important. Il  faudrait un peu les relancer. S’il  y a de nouveaux personnels
jeunes, c’est bien, ou pédestres, ou à vélo. Autrement, les vélos, on peut se faire des sous et puis,
on les revend. Je suis gentille !

Deuxièmement, je m’adresse à Julie Montagnier. Merci pour les trois réunions du 4, 5 et 6 en ce
qui concerne les jeunes retraités, les anciens. Vous avez bien respecté votre projet de campagne.
Bravo à tous ! Vous travaillez bien.

En quoi consiste la réunion du 04, de 14 à 18 heures ou 16 heures ? Je reviendrai spécialement
de la Drôme pour y assister, ou d’autres gens y assisteront si vous nous proposez de bonnes
choses. 

À vous la parole.

M. Xavier OSMOND : Sur le changement de pratiques de circulation de la Police municipale,
nous allons vers un nouveau projet de service de la Police municipale qui sera mis en place avec
l’arrivée du nouveau chef de la Police municipale puisque l’actuel va arriver à la fin de ses années
de service fin novembre. Nous avons un nouveau chef de la Police municipale qui arrivera le
1er décembre et  avec qui  nous allons  mettre  en place le  nouveau projet  de service avec une
présence plus assidue, plus pédestre et plus à vélo sur le territoire. C’est bien l’objectif.

On vous a déjà entendu et ce sera mis en place. Un autre agent va partir à la retraite en cours de
route  et  donc,  d’ici  la  fin  de  l’année,  et  un  nouveau  recrutement  pour  renouveler  un  peu  le
personnel de la Police municipale et le rajeunir avec plus de présence sur le terrain et sur le vélo.
C’est bien l’objectif.

Mme Julie MONTAGNIER : Je prends le relais. 

Merci déjà pour les compliments. Je les prends. 

Je vais faire un point un peu plus global. Vous parlez de la semaine bleue. Je ne sais pas si tout le
monde a vu ce petit flyer. Je le ferai passer pour ceux qui ne l’ont pas vu. 

Nous avons choisi de faire une semaine bleue plus étoffée cette année. On espère que cela va
fonctionner, qu’on aura des gens qui vont venir à notre réunion d’information et à notre forum ainsi
qu’à la marche intergénérationnelle. 

Concernant cette réunion du 04, deux sujets principaux : la résidence pour séniors du Val pour
donner un petit point d’avancement, où cela en est puisque les travaux de la parcelle ont débuté,
avoir des informations sur ce qui va s’y passer, comment cela se passe pour pouvoir acquérir ou
louer l’une de ces résidences pour séniors. Si certains ont des questions au niveau des charges,
nous  commençons  à  avoir  les  aspects  financiers,  des  questions  d’ordre  général  et  des
informations.

Pour ce qui est du projet résidence autonomie, qui est le deuxième sujet de cette réunion, c’est
davantage pour avoir vos retours afin de savoir s’il y a besoin, ou non d’une résidence autonomie.



On se pose la question de la pertinence de conserver ce projet sachant qu’on a pu dire, dans
plusieurs réunions, que le projet initial était prévu à la place des vestiaires à Charles Piot qui n’est
pas possible pour des questions d’urbanisme. On vous présentera aussi les différents projets. On
cherche surtout à avoir des retours des habitants sur la pertinence, ou non de ce projet. Nous
avons déjà fait ce travail avec les élus et nous voulons être au plus près des gens et pouvoir en
parler avec le plus de monde possible. 

Un INTERVENANT : Bonsoir à tout le monde.

Je regrette toujours qu’ils nous tournent le dos, Monsieur le Maire. C’est une « insulte » au public. 

J’ai apprécié les réunions qui se font sous l’égide de notre Julie aux Coulmes concernant le parc
des Maisons neuves. Les gens y ont participé de toute bonne foi. Je dirais que cela va dans le bon
sens. 

J’ai assisté à la dernière réunion, en particulier celle des chiens, où il n’y avait que des gens qui
avaient des chiens. C’est dommage, parce que les gens qui n’ont pas de chien auraient pu y
participer. C’était presque mono, je dirais. En définitive, cela va dans le bon sens.

Pour dire, à l’appui de Madame, pour la Police municipale, c’est vrai que dans leur voiture, ils ne
doivent pas user leurs chaussures très souvent. C’est dommage !

Je dirais aussi que les services municipaux chargés de la propreté devraient s’arrêter de temps en
temps pour aller le long des haies pour ramasser les saloperies qui traînent.

Je suis peut-être en infraction, mais je vous le dis là, quand je me promène avec mes chiens,
parce que j’en ai deux, quand je vois quelque chose, je donne un coup de pied et je le mets au
milieu de la route et je m’aperçois, quand je reviens le lendemain, que cela a disparu. Cela veut
dire qu’il faut déposer les affaires sur la route.

Merci, Monsieur le Maire, de m’avoir écouté. Continuez !

M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : S’il n’y a pas d’autres questions, je vous propose
de faire cette petite pause. 

(Suspension de la séance de 19 heures 45 à 20 heures 05)

M. Nicolas  RICHARD, Maire  d'Eybens :  Juste  une  précision  puisque  nous  étions
précédemment sur les questions du public et une question est arrivée sur la boîte mail « question-
conseil-municipal@eybens.fr » C’est une question qui concerne l’association syndicale Asyruires,
qui est très technique et donc, on y répondra par écrit. Les différents groupes politiques ont été mis
en copie de cette question. Il faut qu’on regarde plus précisément le contenu de cette question
avec les services.

Une  petite  précision  également :  cette  boîte  mail  est  une  boîte  que  nous  avons  mise  en
fonctionnement  pendant  la  période  Covid  puisqu’on  ne  pouvait  plus  avoir  de  public,  mais
aujourd’hui, on préfère que le public vienne et pose la question et qu’on ait aussi un échange
direct.  Et donc, on ne communique plus autour de cette boîte mail,  mais on répondra à cette
question par écrit.

(Reprise de la séance du Conseil municipal à 20h05)

(A la clôture de la séance à 20h45, un nouveau temps d’expression citoyenne est donné)

Une INTERVENANTE : (Début des propos inaudible, parlant hors micro). Il faut penser
qu’on n’est pas seulement sur la rue du Muret. Je pense que la Métropole l’a sans doute
fait, mais il faut voir cette situation de façon plus globale. (Suite inaudible). Il y aura, après,
tout ce qui va se passer au niveau de Grand’Alpe avec toutes les constructions qui vont se
faire. Ce ne sera pas anodin non plus en matière de circulation, même si tout le monde
nous prône le « sans voiture ». Malgré tout, il faut y penser. Ce n’est pas seulement le cas
du Muret.
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M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : C’est tout à fait la réponse qu’a faite Henry
Reverdy, c’est-à-dire que la Métropole a d’abord fait une étude sur l’avenue de Poisat,
mais elle souhaite élargir pour voir comment cela va se passer aussi sur l’avenue Jean
Jaurès. C’est pourquoi la Métropole remet des éléments complémentaires et que, pour
l’instant, nous n’avons pas fait de retour, parce que nous n’avons pas d’éléments fermes,
définitifs à exposer. C’est tout à fait la démarche faite par la Métropole de l’élargir à tout ce
qui pourrait se passer sur l’avenue Jean Jaurès. 

Une INTERVENANTE :  (Début  des  propos  inaudible).  … Au  niveau  des  Eybinois,
pourrait-il  y avoir,  dans une salle, un bilan, quelque chose que les Eybinois pourraient
consulter,  tous  ensemble  et  pas  seulement  quartier  par  quartier ?  Je  pense  qu’à  ce
moment-là, c’est une réunion avec tous les Eybinois pour que ce soit quelque chose vu
par tous. (Suite inaudible).

M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : La Métropole, concernant la mise en place
de la  Chrono vélo va engager une consultation.  Il  y  aura effectivement des temps de
réunion, des questionnaires, etc., et chacun pourra s’exprimer sur le sujet. 

Une INTERVENANTE : (Propos peu audibles, parlant hors micro).

M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : L’intérêt de se déplacer ainsi permet d’aller
vers les personnes. Quand on fait une réunion le soir, des fois, on n’est quand même pas
nombreux à se regarder dans le blanc des yeux. Des fois, il y a plus d’élus et de services
que d’habitants. Et là, on va directement vers des gens qui n’ont pas la possibilité, ou qui
ne souhaitent pas se déplacer le soir, ou qui ont leur vie de famille. On va directement les
voir sur le marché, à la sortie d’école, etc. C’est vraiment une recherche d’informations
complémentaires.  C’est  important  et  quand on  fait  des  réunions  en  soirée,  quand on
regarde, on voit toujours les mêmes personnes. En fait, on interroge toujours les mêmes
personnes et on recueille l’avis de toujours les mêmes personnes et on oublie 95 % des
Eybinois. C’est aussi l’idée d’aller rechercher l’opinion d’autres personnes. 

Ce n’est pas la solution idéale, mais c’est un complément intéressant. 

Une INTERVENANTE : (Propos peu audibles, parlant hors micro).

M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : La parcelle qui est le long du gymnase,
c’est une amélioration de l’espace public et du stationnement complémentaire. Je parle de
la parcelle que nous avons vue en délibération. C’est la Ville qui l’entretient même si elle
appartient  au SIFFEP et  c’est  essentiellement  pour  faire des places de stationnement
complémentaires.  Ce  sont  des  places  qui  se  feront  en  même  temps  que  des
aménagements prévus sur le Mail qui va de la rue Piot jusqu’à de l’autre côté du CLC en
passant devant l’école et le gymnase. Tout cet espace sera réaménagé en espaces verts
et en places de stationnement. C’est un projet d’ensemble qui va réaménager l’espace
très  minéral  que nous avons  aujourd’hui  au  niveau du parking  actuel  du  gymnase et
également devant le CLC. 

Nous n’avons plus de prises de parole. Je vous propose de lever ce Conseil municipal. Je vous
remercie beaucoup. Je vous souhaite une bonne soirée.
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